

**T a g e s o r d n u n g s p u n k t 9**  
**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des**  
**Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg**  
**am 20.01.2004**

***Parken in der Jungferngartenstraße***  
***- Antrag des Ortsvorstehers -***

---

**Beschluss Nr. 0008**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

1. als Sofortmaßnahme das vor einer Woche in der Jungferngartenstraße eingerichtete absolute Halteverbot in ein eingeschränktes Halteverbot zu ändern.  
Der Ortsbeirat lehnt das absolute Halteverbot in diesem Bereich als unverhältnismäßige Nutzungsbeschränkung ab, die Maßnahmen sollten die Bedürfnisse der Anwohner für das geordnete Abstellen von PKWs und das Erreichen ihrer Häuser zum Be- und Entladen bzw. zum Ein- und Aussteigen von Personen neben ihrer Sicherheitsinteressen für eine ungehinderte Zufahrt von Rettungsfahrzeugen ausreichend zu berücksichtigen.
2. Auf der Westseite des oberen Teils der Straße sollten nach dem Ende des freizuhaltenden Kurvenbereichs markierte Stellplätze vor den Stützmauern der Grundstücke eingerichtet werden.

**Verteiler:**

31, 38 – Frau Burkhard / Dezernat IV  
3704 – Herr Quint / Dezernat I – Frau Marschler  
100800  
zdA

Dr. Jopp  
Ortsvorsteher